



# NOTA DE PRENSA

## n.º 002-2023-GORE-ICA/ORII



**Presentación de los directores de la Diresa, Red de Salud, hospitales Santa María del Socorro y Regional**

Comienza una nueva etapa, en el sector salud, para la región. Hoy, el gerente general regional, ingeniero Gabriel Hernán Calderón Vivar, presentó oficialmente al titular de la Dirección Regional de Salud, el médico cirujano César Narciso Valdivia Rosales.

El nuevo director de esta importante cartera dijo que afronta este reto con bastante responsabilidad. "Los colegas y las personas que nos acompañan tienen toda la capacidad e ímpetu para sacar adelante al sector", indicó.

Después de esta ceremonia, se procedió a la presentación del director de la Red de Salud Ica, médico cirujano Luis Carlos Olivera Ramos, y los directores del hospital Santa María del Socorro, Héctor Gonzalo Quispe Carrascal, y del Hospital Regional, Víctor Manuel Montalvo Vásquez.

Ica, 3 de enero de 2023

**Oficina Regional de  
Imagen Institucional**